



Broaden your horizons ⑱ ～さあ、視野を広げて!～



こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。11月3日～7日に、青年経済人の世界会議大阪大会がありました。昨年度はチュニジアで開催されたので、参加するのが大変でしたが、今年は30年ぶりに大阪での開催でした。

「やったあ」と思ったのも束の間、設営側は非常に大変でした。

私の1つめの担当はトレードショーでした。海外から3,000人ももの経済人がやって来るので、各国のブースでは自国アピールや自国商品の販売に熱心でした。フランス、ドイツ、ベルギー、フィンランド、オランダ、ウガンダ、カタロニア、トルコ、ジンバブエ、ルワンダ、チュニジア、エストニア、マカオ、日本。概要書に「ワシントン条約に違反する物は持ち込めません!」と慌てて特記しました。毎日問い合わせの英語メールが世界各国から飛んできて、受験英語しかしたことのない私はエキサイト翻訳を駆使しながら、「日本語万歳!」と心で叫んでいました。

さて、始まりますよ世界会議が……。皆さんが大阪に入学してきました。準備が始まると、ブース出展料が1,000ドル(約8万円)なのですが、ウガンダメンバーに「これは僕たちの年収だぞ。わかっているのか?」と怒られ、フィンランドメンバーに「日本の価格はクレイジーだ!」と支払いを拒否され、ガラスケースのレンタル料をオランダメンバーに伝え、母国でテレビが3台買えるぞ。レンタルではなく、買いに行って、母国に持って帰る!」と言われ、家具屋にお付き合いすることに。海外から日本に来て滞在するのですから、母国ではイケてる社長のはず。だから……わがまま!! 大変なことになっていました。やれ、ワインをこぼした～。あれ欲しい～、これ欲しい～。ゴミは捨てずに床に落とす……。エミコ、飲みに行こう～。「私はお片付けがあるから、行けないよ(怒)!」。保育園どころか動物園状態でした。

しかし、大阪の一區画にヨーロッパ、アフリカ、アジアが共存し、非常に魅力的な空間となりました。帰る時にはみんなワインやお菓子をくれて、「ありがとう! 楽しかった」と笑顔で帰っていきました。人類みな兄弟。世界平和です!《つづく》

Medisere(メディセレ) 代表取締役社長 児島 恵美子